



El mercado de criptomonedas termina la semana tocado, pero no hundido

El mercado de criptomonedas ha vivido una de las peores semanas de los últimos meses. El valor de todas las monedas digitales se ha desplomado alrededor de un 10%. El problema es que no está claro cuál va a ser a base de esta caída a partir de la cual se podrá iniciar el rebote de su valoración. De momento, ayer viernes, **después de que el bitcoin llegara a caer por debajo de los 57.000 dólares, a media tarde se revalorizó un 2,6%**, lo que colocó su valor en 58.399 dólares. Esto ha sido una tirita que le ha permitido recuperarse algo de la dura caída semanal de 11%.

Se han apuntado varias razones para explicar esta caída. **La Comisión Nacional de Reforma y Desarrollo de China (CNRD) ha advertido que va a controlar que las empresas estatales no lleven a cabo actividades relacionadas con criptomonedas**, consideradas ilegales. La CNRD, principal órgano de planificación económica del país, ha advertido que estas monedas no están emitidas “por autoridades monetarias” y que “no son reales”, seg

...